

Neujahr

(Text und Foto: Renate Kunze)

Das alte Jahr vergangen ist;
das neue noch gar viel verspricht,
so wie das alte es getan,
als am ersten Januar es fing einst an.

Große Hoffnungen, Pläne, Ziele –
Erwartungen gab es gar viele.
Manches gelang und wurde vollbracht.
Anderes wurde – trotz vieler Mühen –
nicht zu Wege gebracht.

Doch eines ist sicher – das glaube ich fest:
Gott ist es, der uns leben lässt!
ER ist bei uns an allen Tagen,
beschützt und begleitet uns bei allem Suchen und Fragen.

ER ist bei uns in Freude und Leid.
ER verlässt uns nicht –
auch wenn wir von IHM weggehen so weit, so weit...
D’rum stellen wir uns erneut unter SEINEN Segen!
ER wird bei uns sein auf all’ unseren Wegen.

Das neue Jahr noch verheißungsvoll vor uns liegt. –
Lasst uns annehmen, was Gott uns gibt
an jedem Tag, an jedem Ort.
Und lasst uns folgen SEINEM Wort!

Denn ER verspricht:
„Ich verlass’ euch nicht!
Und geht Euer Leben einst zu Ende,
so seid auch dann ihr geborgen in meinen Händen!“



Wandbehang Paul-Gerhardt-Zentrum. Igersheim